
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! 
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К О Л Х О З Н О - С О В Х О З Н О Г О У П Р А В Л Е Н И Я 

СООБЩЕНИЕ ТАСС 

На орбите — ,,Космос-6"! 

Год издания 1-й 
№ 36 В т о р н и к , 3 и ю л я 1962 г о д а Ц е н а 2 к о п . 

30 нюня 1962 года в Советском 
Союзе произведен успешный за
пуск на орбиту очередного ис
кусственного спутника Земли 
«Космос-6». На спутнике установ
лена научная аппаратура, пред
назначенная для продолжения ис
следований космического прост
ранства в соответствии с програм
мой, объявленной ТАСС 16 марта 
сего года. Кроме научной аппара
туры, на борту спутника «Кос-
мос-6» установлена многоканаль
ная радиотелеметрическая система 
н радиотехнические устройства для 
измерения траектории. На спутни
ке имеется коротковолновый пере
датчик, работающий на частоте 
90,0233 мегагерц. 

По предварительным данным, 
полет спутника проходит по орби
те, мало отличающейся от расчет
ной. Период обращения спутника 
равен 90,6 мин., угол наклона ор
биты к плоскости экватора 49 гра
дусов, максимальное удаление от 
поверхности Земли составляет 360 
километров, а минимальное удале
ние равно 274 километрам. Радио-
телеметрическая информация, при
нятая с борта спутника, свиде
тельствует о нормальном функцио
нировании всех бортовых систем. 
В координационно-вычислитель
ный центр поступает телеметриче
ская информация, а также данные 
о приеме радиосигналов передат
чика «Маяк». 

Важное событие в жизни 
партийных организаций 

П П Е Р В И Ч Н Ы Х партий¬
ных организациях сей

час начались отчетно-выбор
ные собрания. Отчетно-вы
борное собрание — большое 
событие в жизни каждой 
партийной организации. Н а 
собраниях коммунисты под
водят итоги тому, как они 
боролись за выполнение ре
шении X X I I съезда К П С С , 
мартовского Пленума Ц К 
партии, как сами осущест
вляют авангардную роль. Ьобствовать 

Неплохо прошло отчетно^ * 
выборное собрание в совхозе 
*Глубоковский». Коммуни
сты отмечали, что партбюро 
мало уделяло внимания вос
питанию людей. Н е все ком
мунисты являют пример как 
в труде, так и в быту . 

Каждая партийная органи
зация, каждый коммунист 
обязаны к проведению собра
ния отнестись со всей серь
езностью. Важно, чтобы под
готовка к собранию велась 
без спешки и суеты. В цент¬
рЕ внимания партийного со
брания должно быть состоя
ние организационно-партий
ной и массово-политической 
работы, руководство хозяй
ственной деятельностью про
мышленных предприятий, 
колхозов и совхозов. Т а к и е 
вопросы, как участие комму
нистов в общественной жиз
ни, повышение политической 

СЕНО СУШЯТ 
НА ВЕШЯЛЯХ 
Настала пора сенокошения. 

На лугах многих хозяйств 
лежат в прокосах травы . 
Сушить и стоговать сено не 
дзют дожди. К а к же быть? 

Некоторые руководители 
колхозов свозят Ъц/ву к си-
лесньш сооружениям и сило
суют ее. Однако д л я живот
новодства нужен не только 
силос, но и сено. 

Правильно поступают ра
бочие совхоза «Себежский», 
Они сушат травы на веша-
ш. Здесь скошены травы 
п̂асено с 7& гектаров и мно
голетние травы с 30 гекта
ров, Сено уложено для про
сушки на вешала. 

Хорошо организовали эту 
работу в отделении Грошево, 
где управляющим Борис Ф е 
дорович Скляров. Механиза
торы отделения т т . Макеенок 

| н Тетервов тракторными ко
шками уже скосили травы 
с 40 гектаров. С половины 
этой площади рабочие уло
вили сено на вешала. 

И, Шаповалов, 
й ь Себе ас 

го уровня, выполнение пар
тийных поручений, борьба 
за выполнение производст
венных планов и обяза
тельств — должны быть 
подробно обсуждены на со
брании. Н а партийном собра
нии должны быть вскрыты и 
подвергнуты острой критике 
имеющиеся недостатки. 

Проведение отчетно-выбор
ных собраний должно спо-

повышенню 
уровня всей организационно-
политической работы и лик
видировать ту запущенность, 
которая, как ни странно, еще 
имеется в некоторых партий
ных организациях. 

Партийное собрание долж
но нацеливать коммунистов 
на решение конкретных за
дач, стоящих перед колхо
зом, совхозом, промышлен
ным предприятием или уч
реждением. Перед сельскими 
коммунистами стоит задача— 
направить усилия тружени
ков села на образцовый уход 
за посевами и в первую оче
редь за пропашными куль
турами, подготовку к уборке 
урожая, заготовку грубых 
и сочных кормов, а также 
на то, чтобы рассчитаться с 
государством по всем видам 
сельскохозяйственной про-, 
дукции. 

Нет сомнения в том, что 
отчетно-выборные собрания 
пройдут при высокой актив
ности коммунистов и пока
жут боеспособность первич
ных партийных организаций 
в решении поставленных за
дач. 

С Т А В Р О П О Л Ь С К И Й К Р А Й , В 
колхоза* и совхозах края развер
нулись работы по уходу эа посе
вами пропашных культур, пло
щадь под которыми нынче увели
чена на 700 с лишним тысяч гек
таров за счет распашки посевов 
трав и малопродуктивных паст
бищ, 

В сельхозартели а Россия» Но
во-Александровского района куль
тивация пропашных ведется на 
повышенных скоростях. Опытные 
механизаторы-кукурузоводы Вик
тор Бунин, Александр Куликов, 
Николай Горгун н другие переда
ли опыт скоростного вождения 
тракторов десяткам своих товари
щей. Работа на повышенных ско
ростях позволила довести сменную 
выработку на агрегат, состоящий 
из трактора «Беларусь» с навес
ным культиватором, до 52 гекта
ров за смену при норме 16 га. Ка
чество работы — отличное. 

НА С Н И М К Е : культивация ку
курузы на повышенной скорости 
в колхозе «Россия». 

Фото В. Михалева. 
Фотохроника ТАСС. 

Пропашным постоянное внимание! 
ХОРОШАЯ ИНИЦИАТИВА 
В структуре посевных площа

дей совхоза «Красный фронто
вик» главное место занимают наи
более урожайные зерновые и 
пропашные культуры. К примеру, 
у нас посеяно 500 гектаров ку
курузы и 106 гектаров сахарной 
свеклы. 

Не дать сорнякам заглушить 
всходы этих ценнейших культур— 
вот одна из забот в настоящее 
время. 

В совхозе создана механизиро
ванная бригада по борьбе с сорнА 

каждый вечер .является 120—150 
человек. Тут встретишь и служа
щего конторы, и рабочего механи
ческого цехат и шофера, и сви
нарку... Не стоят в стороне пен
сионеры, домохозяйки. Дружно 
кипит работа. 

Молотобоец Григорий Иванчен
ко, шофер Геннадий Поздняков, 
кладовщик Геннадии Захаров, 
пенсионер Иван Кург, домохо
зяйка Валентина Баркова и мно
гие другие уже справились со 
своими заданиями. 

ками. Оснащенная четырьмя трак
торными опрыскивателями, она 
уже произвела химическую про
полку посевов кукурузы в отделе
ниях Заверняйка, Пригородное, 
Петровское... Так что за кукурузу 
мы спокойны. 

Но вот прополоть посевы са
харной свеклы оказалось слож
нее. Дело в том, что препарата 
для химической прополки этой 
культуры у нас нет. Признаться, 
сахарная свекла заросла сорняка
ми. Особенно тревожное положе
ние создалось в отделении Пет
ровское (на центральной усадьбе 
совхоза), где полеводческая брига
да малочисленная, а посевы сахар
ной свеклы самые значительные— 
34 гектара. Как же выйти из по
ложения? 

Бюро партийной организации и 
рабочий комитет бросили боевой 
призыв: 

— Все на прополку сахарной 
свеклы! 

Этот призыв нашел горячий 
отклик у рабочих и служащих сов
хоза. Повсеместно состоялись со
брания, на которых выносилось 
одно и то же решение: каждому 
человеку, независимо от места ра
боты и занимаемой должности, в 
свободное время прополоть не ме
нее пяти соток посевов сахарной 
свеклы, 

...Отделение Петровское, Когда 
заканчивается работа, на полях, 
занятых сахарной свеклой, быва
ет особенно оживленно. Сюда 

по-— Мне бы еще столько, -
просил Григорий Иванченко. 

Ему отвели второй участок... 
В ближайшие дни все посевы 

сахарной свеклы в совхозе будут 
освобождены от сорняков. 

П. Пушкин, 
секретарь парторганизации 

совхоза «Красный фронтовик». 

Лучше других 
В нынешнем году колхозники 

нашей сельхозартели заняли 
северным шелком 150 гекта
ров. Льноводы организовали тща
тельный уход за всходами. Посе
вы льна полностью очищены от 
сорняков. 

Хозяйскую заботу проявляют 
колхозники и о кукурузе, кото
рой занято 115 гектаров. На 53 
гектарах уже проведена между
рядная обработка.\/ 

Лучше других справляются с 
уходам за посевами колхозники 
второй бригады, возглавляемой 
агрономом Ириной Тарасовой. 
Здесь из 20 гектаров «чудеенк-
цы» междурядная обработка про
ведена на площади 15 гектаров. 

В. Николаева, 
счетовод колхоза 

«Завет Ильича» 
Себежского района. 

Сорнякам нет места на полях 
Взяв твердый курс на пропаш

ную систему земледелия, колхоз
ники нашей сельхозартели на
стойчиво доводят начатое дело до 
конца. Сейчас повсеместно поле
воды ведут тщательный уход за 
посевами, стараясь, где только 
возможно, использовать на этой 
работе машины. 

Вся кукуруза на площади 70 
гектаров у нас дважды проборо
нована. Растения быстро пошли 
в рост. А когда механизатор 
Олег Иванов с помощью навесно
го культиватора «КОН-2,8» 
работал междурядья, повсюду, 
радуя глаз, дружно зазеленели 
квадраты. ч 

Однако сорняки не сдавались. 
После прошедших дождей они 
стали набирать силу. Тогда на 
кукурузные плантации вывел 
свой трактор «ДТ-20» Юрий 
Петров и с помощью навесного 
опрыскивателя стал уничтожать 
сорняки препаратом «дико-
текс-80». За короткое время ме
ханизатор провел химическую 

прополку посевов на площади 60 
гектаров. Поникли сорняки, те
перь они уже не страшны куль
турным растениям. 

Не видно сорняков и на 
свекловичных плантациях. Все 
посевы «сладкого корня» на пло
щади семи гектаров прополоты. 
На трех гектарах проведено рых
ление междурядий и прорежи
вание растений. 

Высокий урожай клубней су
лит КОЛХОЗНИКАМ и картофель. 
Он на всей площади 80 гектаров 
окучен уже несколько дней назад, 
причем в четвертой бригаде оку
чивание проведено трактором 
«Беларусь», на котором рабо
тают Олег Иванов и Василий 
Прокофьев. 

Наша задача и дальше вни
мательно следить за состоянием 
посевов всех культур, не допу
скать ни на одном поле появле
ния сорняков. Думается, с этой 
задачей колхозники справятся ус
пешно. Е. Тимофеев, 

бухгалтер колхоза 
«Победа Ильича» 

Опочецкого района. 

ЗАБОТА О ПОСЕВАХ 
Большую заботу проявляют в 

нашем колхозе о кукурузе. Весной 
трактористы хорошо обработали и 
удобрили почви. Лосадка ее про
ведена на всейтшщадн квадрат
но-гнездовым способом. Сейчас 
механизаторы нашего колхоза Ев
гений Мазанов и Алексей Тарасов 
ведут междурядную обработку. 

С, Павлов, 
председатель колхоза 

«Ленинский путь» 
Опочецкого района^ 



ОТЧЕТЫ и ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ 

Идти к людям, работать с ними 
С большой тревогой отмечал в 

своем выступлении член партбюро 
совхоза «Глубоковский» А. И. 
Андреев, что отчетно-выборное 
собрание коммунистов проходит 
на редкость в спокойной атмос
фере. Называются цифры дости
жении, фамилии маяков, а о не
достатках речь идет мимоходом. 

Между тем у коммунистов 
совхоза нет никаких основании 
для благодушия. Достигнутые ус
пехи слишком мизерны но срав
нению с задачами, разработан
ными мартовским Пленумом ЦК 
КПСС. Впереди огромная работа. 
Например, чтобы взять только 
первый рубеж по производству 
мяса, надо произвести его 362 
тонны. Сделать это не так-то 
просто. Уместно сказать и о том, 
что совхоз дал 72 тысячи рублей 
убытка и очень высока себестои
мость выпускаемой продукции. 

Не очень быстро идет заготов
ка кормов. Заложено 1.100 тонн 
силоса. Не привыкли здесь ду
мать о будущем. Казалось бы, 
всем ясно, что без удобрений 
хороший урожай не соберешь. 
Значит, каждая бригада должна 
превратиться в фабрику по про
изводству органических удобре
ний. К сожалению, отдельных 
коммунистов эта проблема вол
нует только на словах. 

Заботливый уход нужен сейчас 
пропашным культурам. Посевы 
их быстро зарастают травой. Не
обходимо поднять на борьбу с 
сорняками всех: рабочих, школь
ников, пенсионеров, домохозяек. 
Это единственный способ спасти 
могучие культуры. Спрашивает
ся : почему здесь еще не проведе
на такая разъяснительная рабо
та? Пора бы. Сроки уходят. 

Все это плоды упования на 

приказ и безразличного отно
шения к воспитанию людей. Та
кую мысль высказывали и ди
ректор совхоза- тов. Андреев, и 
управляющий отделением Лашу-
тино тов. Петров, и руководи
тель бригады Водобег тов. Гаври-
лов, и председатель Глубоковско-
го сельсовета тов. Гнедов. И 
вполне справедливо. 

Забывают некоторые коммуни
сты, что главная задача партии 
сейчас растить нового человека. 
Хуже того, кое-кто из коммуни
стов не служит для люден при
мером. Члены партии тт. Дмит
риев, Тугунов допускали пьянки 
в рабочее время. А коммунист 
т. Мартынов даже на партийно^ 
собрание прибыл, изрядно хватив 
хмельного. 

собрание комсомольцев совхоза 
недавно дважды срывалось из-за 
неявки. 

Свои задачи партбюро понима
ло правильно и в основном пра
вильна нацеливало коммунистов. 
Его беда в том, что после при
нятия решений их никто- не кон
тролировал. Вредиф и никому не 
нужный либерализм по* отноше
нию к коммунистам, нарушаю
щим элементарные уставные 
требования. 

Члены партбюро и лично его 
секретарь тов. Иванов не вника
ли глубоко в производство, не 
доводили иногда начатое дело до 
конца. Новые партийные руково
дители совхоза «Глубоковский» 

Нигде не учились в нынешнем 
году коммунисты тт . Гаврнлов, 
Дорофеев, Чугунов, Тимофеева, 
Тихонов. В серьезной перестрой
ке нуждается деятельность агит
коллектива н лекторской группы. 
В отдаленных бригадах рабочие 
по два месяца и больше не слы
шат бесед и докладов. Не най
дешь здесь злободневной нагляд
ной агитации, «боевых-листков». 

Впрочем, со стенной печатью 
не лучше и в центре совхоза. 
За два месяца редколлегия не 
сумела выпустить свежий номер 
стенгазеты. Партийные группы 
очень плохо занимаются идеоло
гической работой. 

Один яз коммунистов спросил 
секретаря партбюро А. Я , Ива
нова: 

— Почему вы ни слова не 
сказали в отчете о комсомольской 
организации? 

Александру Яковлевичу при
шлось покраснеть. Запущена 
здесь работа с молодежью. Общее 

„БУДУЩЕЕ - ЗА ПРОПАШНЫМИ КУЛЬТУРАМИ" 
На такую тему состоялся вечер 

в Смикловском сельском клубе 
совхоза «Красногородский». К де
вяти часам вечера зал клуба до 
отказа заполнен народом. Присут
ствующие знакомятся с книжной 
выставкой, специально оформлен
ной для этого вечера. 

Много передовиков в Опочецком 
промкомбинате. Среди них и Анна 
Исакова — работница ткацкого 
участка. Она систематически пере
выполняет нормы выработки. 

Фото А. Шахманова, 

„КРАСНЫЙ МАЯК" 

2 С Т р . 3 июля 1962 года. 

Большое внимание привлекли 
хорошо оформленные плакаты: 
«Пропашным культурам — широ
кую дорогу», «Свекла —это луч
шая культура», «Гектар гороха— 
золотой гектар» и другие. 
\№чер открыл секретарь комсо

мольской организации отделения 
Ждановское т. Михайлов. Агроном 
совхоза Андрей Семенович Семе
нов подробно рассказал присут
ствующим о передовом опыте вы
ращивания кукурузы, сахарной 
свекр-ш и других пропашных куль
тур. После доклада слово для вы
ступления взяла агроном жданов-
ского отделения т . Авдеева. Она 
подробно рассказала рабочим об 
уходе за пропашными культурами. 

С обзором литературы высту
пила на вечере заведующая Бля-
еннской библиотекой Людмила Се
менова. В. Михайлова, 

А. Иванов, 

рабочие 

совхоза «Красчогородский». 

должны не допускать таких серь
езных промахов, если ХЧУГЛТ по-
настоящему улучшить работу с 
людьми. 

В. Васильев. 

Ж И Т О М И Р С К А Я ОБЛАСТЬ . 

За высокий урожай кукурузы, 
сахарной свеклы, льна-долгунца 
борется звено Героя Социалисти
ческого Труда Надежды Григорь
евны Заглады из сельхозартели СН1 
имени I Мая Черняховского рай% ;д^|дД"- \\ 
она. Колхозницы обязались полу
чить в среднем с гектара спелого 
зерна кукурузы не менее 100 
центнеров, сахарной свеклы — 
300 центнеров, льноволокна — 
12 центнеров, льносемян — 8 
центнеров. 

В результате умело организо
ванного тщательного ухода н 
растениями звено добилось отлит-
ного состояния посевов. Внлы «а 
урожай хорошие. 

ИМКЕ (на передиен 

): Н. Г. Заглада (слева) I 

колхозница ее звена Р.. В. Хаб-

чук осматривают посевы сахарно! 

свекл ы. 

Фото Г. Верушкнна. 

Фотохроника ТАСС. 
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Решение принято. А дальше?.. 
Нехорошая слава в Красного-

родеком районе идет о колхозе 
«Путь Лешша». Экономика его 
растет очень медленно. Из года в 
год здесь получают низкие уро
жаи зерновых и пропашных куль
тур. Особенно плохо обстоит в 
колхозе дело с развитием обще
ственного животноводства И по
вышением его продуктивности. 
Так, в мае суточный удой фураж
ной коровы в среднем по артели 
составил всего лишь пять с по
ловиной литров молока; суточный 
привес свиней едва достиг 266 
граммов, телят — 300 граммов. 

Чем объяснить такое ненор
мальное положение? Это обуслов
лено одним — низкой организа
цией труда и слабой кормовой ба
зой. 

— Были бы в достатке корма, 
тогда и показатели по животно
водству резко пошли бы в гору,— 
рассуждают руководители колхоза. 

Слов нет, с кормами в колхозе 
«Путь Ленина» действительно 
очень туговато. Как правило, на 
стойловый период их не хватает. 
Так было, например, в прошлом 
году, когда уже в середине зимы 
дойных коров посадили на стро
гий рацион. 

Какой же выход из создавшего
ся тяжелого положения? Выход 
один — больше заготовлять соч
ных и грубых кормов. Есть ли 
возможность к этому? Да, есть. 

Па большие внутренние резер
вы, имеющиеся в сельхозартели, 
указало правлению и первичной 
партийной организации бюро 
Красногородского райкома КПСС в 
своем решении» «О развертывании 
работ по заготовке кормов для об
щественного животноводства в 
колхозе «Путь Ленина». 

Однако имеющиеся внутренние 

резервы используются руководи
телями колхоза плохо. Об этом 
говорится и в постановлении бю
ро районногб комитета партии. 

В постановлении содержались 
конкретные и практические указа
ния. 

Но стоило председателю прав
ления А. А. Шабанову и секрета
рю парторганизации Д. А. Андре-
; гу вернуться в колхоз, как о 
решении бюро райкома они забы
ли. Об этом красноречиво говорят 
следующие факты. 

Так, и постановлении указыва
лось на необходимость немедленно 
начать заготовку кормов. Руково
дителям же колхоза гттйббовалось 
три дня на раскачку. тГричем да
же после такой длительной рас
качки к работе приступили не все 
бригады. Например, до 29 июня 
включительно первая бригада и 
не думала развертывать сеноко
шение. 

— У меня На очереди работы 
поважнее, а народу мало. Вот уп
равимся с вы низкой навоза, тогда 
и за сенокошение возьмемся, — 
равнодушно заявляет бригадир 
II. С. Степанов. 

К сожалению, присутствовав
ший при этом разговоре секретарь 
парторганизации тов. Андреев ни
как не реагировал на неправиль
ную позицию, занятую бригадиром 
первой бригады. 

Или вот такой факт. Бюро рай
кома потребовало от председателя 
колхоза тов. Шабанова в трех
дневный срок составить и утвер
дить рабочие планы по заготовке 
кормов и уходу за посевами про
пашных культур. К составлению 
этих планов здесь и не думали 
приступать. 

Остались на бумаге, не выпол
нены также пункты об организа-

ции заготовки витаминного ко|>-
ма, об использовании техники щ 
сенокосе и другие. 

Когда мы у тов. Андреева поинте
ресовались, почему предано забве
нию постановление бюро районно
го комитета партии, он сшоЬ 
ответил: 

— Принять хорошее постам* 
ление — дело не сложное, щ 
труднее его выполнить. Гаиш; 
известно, что у нас с ра&очек 
силой положение очень тяжелое... 

С этим оправданием согласил
ся никак нельзя. Секретарь па̂  
тийной организации слабо тш 
с колхозниками, редко бывает I 
бригадах и на фермах, а болы' 
отсиживается в конторе. 

Б запущенном состоянии ва№ 
дится в колхозе и политикн&к 
питательная работа. Редко шш 
услышать в бригадах и на ферм 
голос агитатора. Недооцениваем 
также наглядная агитация. 

Надо полагать, что Красвд 
родский райком КПСС ло-найо* 
щему заинтересуется судьбой с# 
его постановления, серьезно спро
сит с руководителей колхозов, щ 
чему они предали забвению и 
постановление. 

А. Барановский. 

ПО МЕЖБИБЛИОТЕЧНОМУ АБОНЕМЕНТУ 
Читателю, пришедшему в Опо-

чецкую районную библиотеку, 
есть что взять почитать. На книж
ных полках около 40 тысяч книг. 
Тут и художественная литерату
ра, и политическая, и сельскохо
зяйственная, и техническая... 
Словом, выбор большой. 

Но может случиться и так, что 
не окажется интересующей вас 
книги. Не огорчайтесь. Эту книгу 
вы можете получить по межбиблио
течному абонементу. 

Сотрудница библиотеки Люд
мила Петровна Иванова рассказы
вает: 

— Читателей, пользующихся 
ы ежб и б л но точным аб оне м енто м, 
становится все больше. За шесть 
месяцев нынешнего года их уже 
набралось около сорока — почти 
столько, сколько за весь минув
ший год. 

Кто же эти чтитеш,/ что они 
берут? ^ 

Виктор Егоров работает тока
рем На Опочецком спиртозаводе. 
Окончив вечернюю среднюю шко
лу рабочей молодежи, он посту
пил на заочное отделение одного 
из московских институтов. Однаж
ды Виктору потребовалась книга 

по металловедению и термической 
обработке металлов, но ее не ока
залось в районной библиотеке. Б 
скором времени эта книга была 
получена по межбиблиотечному 
абонементу. 

Зинаида Васильева — швея-мо
тористка Опочецкого промкомби
ната. Она заочно учится в одном 
из московских техникумов. Поль
зуясь межбиблиотечным абоне
ментом, Зинаида получила инте
ресовавшую ее книгу — сборник 
задач по сопротивлению материа
лов. 

Е, Георгиев. 

Пороху не хватило 
Сказать, что партийное (вд 

совхоза «Красный фронтовик* к 
понимает значения стенной печг 
ТН; будет неправильно. 11а щ 
тинных собраниях здесь щ 
поднимался вопрос о стенной га 
зете, было решено выпускать и 
раз в месяц. 

Удачный номер вышел в ш 
Газета осветила ход весенних № 
левых работ, рассказала, как» 
доводы закладьтйли основу ВЫЙ 
кого урожая. Не менее в, 
задачу решал коллектив в или 
Площади под пропашными 
этом году намного расширили 
Теперь нужно умело орган 
вать уход за посевами. Здесь ев 
роль организатора, пропагандам 
и агитатора должка сыграть см 
газета, рассказать, как идет ей 
час битва за высокий урожай, 
корма. Но тщетно вы будете! 
кать свежий номер—гааетавш 
не выходила. 

А ведь разговор о выпуске 
мера шел целый месяц. Не 
раз побывал у секретаря 
кома т. Пушкина редактор И. 
хов, советовался о темах ш 
но за перо так и не взялся. 


